

Datum	Sportplatz	Zuschauerzahl
20. September 2014	Sportanlage St. Jakob, Basel	20

Torfolge:

36' 0:1

40' 0:2

52' 0:3

56' 1:3 Leandro (Fabio P.)

Zusammenfassung:

Im fünften Meisterschaftsspiel trafen wir auf den SC Steinen Basel.

Leider gelang es uns nicht, gegen den schwachen Gegner das Spieldiktat zu übernehmen.

Im Gegenteil, wir schienen auf dem Platz zu schlafen. Wir bewegten uns kaum und liessen die Basler gewähren.

Was wir in der ersten Hälfte zeigten, war die schwächste Leistung, die ich bisher als Trainer erleben durfte.

Das wir durch Tore in der 36. und 40. Minute mit 0:2 in Rückstand lagen, war die Folge unseres bescheidenen Auftretens.

In der zweiten Hälfte zeigten wir uns verbessert.

Wir erhielten zwar in der 52. Minute das 0:3. Doch immerhin kamen wir besser ins Spiel. Es gelang uns auch, einige Tormöglichkeiten zu erarbeiten. Doch zu mehr als dem 1:3 durch Leandro in der 56. Minute reichte es nicht mehr.

Fazit:

Gegen einen schwachen Gegner zeigten wir eine noch schwächere Leistung.

Leider konnten wir den Schwung aus den letzten Spielen nicht mitnehmen.

Durch unser passives Verhalten schafften wir es nicht, den Basler unser Spiel aufzwingen.

Wir zeigten keine zusammenhängenden Spielzüge. Vieles wirkte zerfahren und Aktionen entstanden zufällig.

Aufgebot:

Manuel; Alban, Brinthe, Cindy, Fabio P., Halil, Jonas, Leandro, Michele, Rodrigo, Sandro, Silas, Timo, Viviana